
COMUNE DI SANNICANDRO DI BARI 

PROVINCIA DI BARI 

Medaglia d’Argento al Merito Civile 

Cod. Fisc. 00827390725 

����-----------���� 

Copia Deliberazione Consiglio Comunale 
 

Numero  21   Del  22-06-2011 
OGGETTO: INTERPELLANZE 
 
L’anno  duemilaundici il giorno   ventidue del mese di giugno alle ore  09:00 con seguito in 

Sannicandro di Bari, nella Sala Consiliare del Palazzo Comunale, previo espletamento delle 

formalità prescritte dalle disposizioni vigenti, si è riunito il Consiglio Comunale in Prima 

convocazione. 

Alla trattazione dell’argomento riportato in oggetto risultano presenti o assenti i Consiglieri come 

appresso indicati: 

Avv. Baccellieri Antonio P Prof. Gigante Giacomo P 
Rag.Silletti Nicola P Prof. Racanelli Nicola P 
Sig. Giannone Vito Nicola P Dott. Clarizio Vitantonio P 
Dott. Piccolo Michele A Dott.Novielli Vito M.le D.co P 
Sig.ra Giannone Albina P Arch. Giannone Giuseppe P 
Prof. Loiacono Giuseppe P Prof. Turchiano Giovanni P 
Sig. Beato Vincenzo A Dott. Zuccaro Massimo P 
Rag.Rizzi Pasquale P Sig. Valerio Giuseppe P 
Sig. Bellino Vito P   
Presiede il  Dott. Clarizio Vitantonio -  Presidente del Consiglio 
Assiste il Segretario Comunale  DOTT. LOZZI ERNESTO 
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In prosecuzione di seduta il Presidente dà lettura dell’interpellanza prot. 6540 del 6/6/2011 a firma 
dei consiglieri di minoranza Novielli Vito Domenico e Turchiano Giovanni sullo stato dei BOC.  
 
Di seguito interviene il consigliere Turchiano che illustra l’interpellanza presentata, confermando la 
disponibilità della minoranza a collaborare per la chiusura del contratto di swap. 
 
L’assessore Loiacono prende atto di questa disponibilità, augurandosi che  non sia un’occasione di 
propaganda elettorale da parte della minoranza, precisando però che le condizioni della transazione 
con Unicredit devono essere positive per l’Ente. 
 
A tale proposito il consigliere Turchiano ricorda che ,c’è stato un periodo in cui il mark to market 
per uscire dal derivato era positivo, ma l’occasione non è stata sfruttata dall’amministrazione. 
 
L’assessore Loiacono risponde che il valore del mark to market non può essere predefinito perché 
dipende dall’effettivo momento della chiusura del contratto che è un dato variabile. 
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 IL PRESIDENTE 
 

 

 f.to Dott. Clarizio Vitantonio  

 

 
 IL SEGRETARIO COMUNALE 

 
 f.to DOTT. LOZZI ERNESTO 

 
 
 
N. ……….       

PUBBLICAZIONE 
 
Pubblicato all’Albo Pretorio del Comune di Sannicandro di Bari il ……………….…… e vi rimarrà 

per 15 giorni. 

 
 IL SEGRETARIO COMUNALE 
  

f.to DOTT. LOZZI ERNESTO 
 
 
 
 
 
Per copia conforme all’originale ad uso amministrativo. 
 
 
Sannicandro di Bari, lì …………………… 
 

IL SEGRETARIO COMUNALE 

 DOTT. LOZZI ERNESTO 
 
 
________________________________________________________________________________ 
 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 
 
Pubblicato all’Albo Pretorio del Comune di Sannicandro di Bari dal ……………………………… 

al ………………………….. 

 
 IL SEGRETARIO COMUNALE 
  

f.to DOTT. LOZZI ERNESTO 
 

________________________________________________________________________________ 
                                    


